



Liebe Mitglieder,  
liebe Werther Bürger,

heute Morgen wurden wir telefonisch von unserem Bürgermeister Rudi Geukes über die zukünftige Nutzung unserer Stadthalle als Unterbringungsmöglichkeit für Flüchtlinge informiert. Diese Meldung trifft uns völlig unvorbereitet!

Wir wissen aktuell nicht, wie wir Alternativen für unsere 25 Gruppen/Mannschaften so kurzfristig finden können. Ca. 400 aktiven Mitgliedern, davon mehr als 200 Kinder und Jugendliche werden wir in Kürze keine Möglichkeiten zum Sport in unserer Werther Halle bieten können!

Wir werden in den nächsten Tagen und Wochen all unsere Energie aufbringen, um nach Alternativen zu suchen! Dabei hoffen wir, dass unsere Stadtverwaltung sowie benachbarte Vereine uns unterstützen und Lösungsvorschläge liefern. Wir möchten euch auch weiterhin das gewohnte Sportangebot bieten!

Auch wenn wir aktuell völlig ratlos sind, wie wir das erreichen können, hoffen wir auf eure Treue! Den eins ist auch klar, verliert der SV Werth 400 aktive Mitglieder, wird eine 86jährige Vereinsgeschichte innerhalb kürzester Zeit zu Ende gehen!

Was das für unsere Kinder und die Werther Bevölkerung bedeutet, möchten wir an dieser Stelle nicht ausführen!

Für unsere Kinder hoffen wir, dass die Stadt zumindest den Schulsport gewährleistet! Denn gerade für unseren Nachwuchs ist Sport ein wichtiger Bestandteil für ihre Entwicklung!

Da uns diese Maßnahme der Stadt völlig unvorbereitet trifft, können wir aktuell noch nicht sagen, ob wir die gemachten Zusagen wie z.B. Trainingsanzüge für unsere Jugendlichen, erfüllen können! Bitte habt Verständnis hierfür!

Die Mitteilung wurde während einer sehr emotionalen, kurzfristig einberufenen Vorstandssitzung verfasst. Sollte sich daher jemand persönlich angegriffen fühlen, bitten wir dies zu entschuldigen!

Wer mehr erfahren will, der kann weitere Informationen auf der Bürgerversammlung am 15.10. um 18:30 Uhr in unserer Stadthalle erfahren!

Wir werden die Hoffnung nicht aufgeben und für ein Fortbestehen unseres Vereins kämpfen!

Mit sportlichen Grüßen

Euer SV Werth